Le président Evo Morales entame ce jeudi une visite à Cuba



La Paz, 19 mai, (RHC/PL).- Le président bolivien, Evo Morales, entame aujourd'hui une visite officielle à Cuba à l'invitation de son homologue cubain, Raul Castro.

«A Cuba, nous partagerons des idées et de nouveaux programmes pour l'intégration de l'Amérique Latine et des Caraïbes» a relevé le chef de l'État bolivien au cours de la cérémonie d'inauguration d'un centre de rééducation à Santa Cruz.

«Je me souviens de grands enseignements de Fidel. Une fois il m'a dit qu'il faut partager le peu que nous avons et pas les restes. Pour moi, Fidel est l'homme le plus solidaire du monde» a-t-il souligné peu après avoir annoncé sa visite à Cuba.

Le président Morales a également une fois de plus salué l'aide solidaire qu'apporte le peuple cubain à d'autres pays malgré les difficultés découlant du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/93995-le-president-evo-morales-entame-ce-jeudi-une-visite-a-cuba}{cuba}$



Radio Habana Cuba